

## Entreprises

# 10<sup>e</sup> cérémonie de remise du label ESR

Ce 26 novembre, l'INDR (Institut national pour le développement durable et la responsabilité sociale des entreprises) a remis le label ESR (entreprise socialement responsable) à 27 entreprises. 17 d'entre elles le recevaient pour la première fois. *«La RSE est une opportunité pour chaque entreprise d'améliorer sa gouvernance, de renforcer son engagement sociétal et de limiter ses impacts environnementaux. L'entreprise assure ainsi sa propre pérennité tout en contribuant au développement durable»*, a rappelé l'INDR pour qui une telle labelisation offre de réels avantages concurrentiels.

Ont été distinguées pour la première fois: la BIL, le Centre Hospitalier Neuro-Psychiatrique-CHNP, Creos Luxembourg, Ecobatterien ASBL, Ecotrel ASBL; Enovos International, Enovos Luxembourg, En-

ovos Real Estate Luxembourg, Leo, LuxFLAG, Supporting Sustainable Finance, nettoservice, netto-recycling, l'Œuvre nationale de secours Grande-Duchesse Charlotte, Real Estate Enovos Esch, Real Estate Strassen, Renault Retail Group Luxembourg et Société Générale Bank & Trust.

10 entreprises ont été relabellisées: Arce-lorMittal Luxembourg, BNP Paribas Securities Services Luxembourg, CK, Foyer Assurances, ING Luxembourg, KPMG Luxembourg, Loterie Nationale, ProNew-Tech Consulting & Engineering, RBC IS BANK et TRALUX Sàrl.

On compte actuellement 99 entreprises employant au total 42.000 salariés ainsi labellisées sur le territoire. Et, depuis 2010, plus de 900 entreprises ont ainsi pu être sensibilisées à la RSE.